
Gibt es noch einen Helden ?

Liebe TSG`ler,

  

kann man den Medien, also dem Fernsehen, dem Radio und der Zeitung überhaupt trauen ?
Werden wir beeinflusst und gibt es überhaupt noch jemanden, dem man auf dieser Welt trauen
kann ? Ja, es gibt eine Person der man trauen kann...einen Helden ! Viel Spaß beim gucken ;-):

  

Zum Video

  

Wenn auch Sie sich zu unserem Verein, unseren Mannschaften oder tollen Webseiten
austauschen wollen, so besuchen Sie unser neues Forum  und nutzen Sie diese Plattform aktiv
um mit anderen Usern und Besuchern in Kontakt zu treten. Es gibt sogar eine extra Rubrik für
"Lustiges aus dem Web". Sie können sich links auf unserer Hauptseite registrieren und sind
dadurch sofort berechtigt im Forum etwas zu schreiben. Es ist also ab sofort nur noch eine
Anmeldung notwendig. Viel Spaß ! 
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http://en.tackfilm.se/?id=1266943894853RA30
index.php/forum.html

